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ungkap pria yang akrab disapa HNW 
dalam final Lomba Baca Kitab 
Kuning V di tingkat Provinsi DKI 
Jakarta 2021 yang diselenggarakan 
oleh Fraksi PKS DPRD DKI Jakarta, 
pada Sabtu (04/12/2021). 
 HNW mengatakan bahwa 
membaca Kitab Kuning di kalangan 
Pesantren ini merupakan salah satu 
warisan para ulama pendiri bangsa 
di Indonesia. 
 "Beberapa ulama pendiri 
bangsa dari latar belakang Ormas 
dan Orpol, seperti KH Hasyim Asy’ari, 
KH Ahmad Dahlan, KH Wahab 
Hasbullah, Ki Bagus Hadikusumo, KH 
Wahid Hasyim, KH Kahar Mudzakkir, 
H Agus Salim, KHA Sanusi, M Natsir 
dan lain sebagainya yang 
merupakan Ulama Pejuang dari 

Jakarta (06/12) --- Anggota DPR 
sekaligus Wakil Ketua MPR RI Hidayat 
Nur Wahid, mengapresiasi 
terselenggaranya kegiatan tahunan 
nasional; Lomba Baca Kitab Kuning, 
yang diselenggarakan oleh PKS. 
 Hidayat juga berharap agar 
kegiatan ini menyemangati para 
Santri khususnya dan bangsa Indo-
nesia untuk meningkatkan kualitas 
ilmu, amal dan wawasan mereka, 
dengan meningkatnya minat baca.
 "Sebagaimana yang telah 
diteladankan oleh para bapak 
bangsa dan ulama-ulama pendiri 
bangsa, agar Santri generasi milenial 
bisa lebih berkontribusi dalam 
mencintai peradaban dan 
berkontribusi membangun 
Indonesia secara lebih baik lagi," 

kalangan pesantren yang akrab 
dengan Kitab Kuning," sebut HNW.
 “Mereka semua itu adalah para 
pembaca Kitab Kuning yang tekun, 
dan berasal dari beragam pesantren. 
Para Kiai atau ulama pendiri bangsa 
itu semakin mempelajari kitab 
kuning, semakin paham Agama 
Islam, semakin berjuang untuk 
Indonesia, dan mencintai dan 
mempertahankan Indonesia 
Merdeka bahkan dengan semangat 
fatwa berjihad untuk Indonesia. 
Artinya, semakin ‘tafaqquh fiddin’ 
(mendalami agama Islam), semakin 
banyak kitab yang mereka baca, 
semakin mencintai dan membela 
Indonesia,” jelasnya. 

Hadiri Final Lomba Baca Kitab Kuning V 
tingkat Provinsi DKI Jakarta 2021

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.
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meneruskan keberlangsungan 
kehidupan di muka bumi ini secara 
berkualitas. Kita mulai dengan cara 
sederhana, yakni melakukan praktik 
lapang dengan menanam pohon", 
urai Akmal.
 Dijelaskan AAP, panggilan 
akrab Andi Akmal, bahwa pohon 
memiliki banyak manfaat yang 
sangat besar bagi kehidupan 
manusia. Salah satunya, yakni 
sebagai penghasil oksigen.
 “Dengan menjaga dan 
merawat kelangsungan pohon, 
sebagai upaya kita mencegah 
dampak perubahan iklim yang kini 
jadi perhatian dunia,” kata AAP.
 Dengan upaya menjaga 
kelestarian pohon, lanjut Andi 

Kabupaten Bone (30/11) --- Anggota 
DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS, Andi 
Akmal Pasluddin melalui peringatan 
Hari Menanam Pohon Indonesia 
yang diperingati setiap tanggal 28 
November setiap tahunnya, 
mengajak seluruh elemen 
masyarakat, untuk lebih peka dan 
peduli lingkungan.
 Menurut Anggota Komisi IV 
DPR RI Fraksi PKS ini, bahwa 
kesadaran untuk menjaga 
lingkungan, harus ditanamkan sejak 
dini. Salah satunya, menanam dan 
merawat pohon.
 "Generasi muda merupakan 
generasi penerus bangsa. Kesadaran 
terhadap lingkungan, akan 
memperkuat pemikirannya untuk 

Akmal, juga sekaligus merawat 
keseimbangan alam, dari potensi 
berbagai bencana di masa depan.
 “Jadi merawat dan menjaga 
pohon, adalah bentuk usaha kita 
dalam rangka mencegah terjadinya 
hal-hal yang tidak diinginkan,” 
tuturnya.
 Pria asal Kabupaten Bone ini 
mengharapkan, upaya pelestarian 
pohon bisa dilakukan di semua 
elemen masyarakat.
 “Jadi penting diberikan 
pemahaman generasi kita sejak dini. 
Pentingnya menanam dan merawat 
pohon. Mari bersama-sama menjaga 
lingkungan untuk kepentingan 
bersama,” ucap Andi Akmal 
Pasluddin.

Mengenalkan Menanam Pohon 
Pada Generasi Muda Sejak Dini

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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sebut Abdul saat menerima audiensi 
Takmir Masjid Jogokariyan 
Yogyakarta, di ruang rapat Komisi I, 
Gedung Nusantara II, Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Rabu 
(24/11/2021).
 Politikus Fraksi PKS ini 
menjelaskan, sesuai dengan 
keinginan dari remaja masjid, 
penggalangan dana ini masih akan 
berlanjut sampai waktu yang 
ditentukan. Sampai saat ini, belum 
tahu kapan waktu penggalangan 
dana ini selesai.
 Seperti telah diberitakan, 
sambung Kharis, penggalangan 
dana ini peruntukannya masih 
sesuai rencana semula. Nanti ke 
depannya akan dilakukan evaluasi 
terhadap proses perjalanannya. 
"Mereka menyebut bahwa telah 
menggandeng Dinas Sosial dan OJK 
(Otoritas Jasa Keuangan). Agar 

Wakil Ketua Komisi I DPR RI Abdul 
Kharis Almasyhari mengapresiasi 
kegiatan donasi yang dikumpulkan 
oleh Takmir Masjid Jogokariyan 
untuk pembelian kapal selam. Hal 
tersebut tentu juga akan menambah 
kekuatan TNI Angkatan Laut dalam 
menjaga perairan nasional.
 Diketahui, hingga Mei 2021, 
dana yang berhasil dikumpulkan 
oleh Takmir Masjid Jogokariyan 
mencapai Rp2 miliar. Bukan tidak 
mungkin, saat ini jumlah tersebut 
terus bertambah, mengingat 
penggalangan dana tersebut masih 
berlangsung hingga saat ini.
 “Kita mendapatkan kunjungan 
langsung dari pihak Takmir Masjid 
Jogokariyan mereka sampaikan 
bahwa penggalangan dana untuk 
pembelian kapal selam terus 
berlanjut. Saya rasa ini langkah 
bagus harus kita dukung penuh,” 

prosesnya transparan dan bisa 
dipertanggungjawabkan secara 
publik," ungkapnya.
 Seperti yang diketahui 
penggalangan dana untuk membeli 
kapal selam ini yang dibuat oleh 
Masjid Jogokariyan untuk pembelian 
kapal selam pengganti kapal 
sebelumnya yaitu KRI Nanggala 402 
yang beberapa bulan lalu tenggelam 
di perairan utara laut Bali. Pihak 
Masjid sudah berkoordinasi dengan 
TNI AL untuk pembelian kapal selam 
tersebut. (tn/es)

Foto : Wakil Ketua Komisi I DPR RI 
Abdul Kharis Almasyhari foto 
bersama usai menerima audiensi 
Takmir Masjid Jogokariyan 
Yogyakarta, di ruang rapat Komisi I, 
Gedung Nusantara II, Kompleks 
Parlemen, Jakarta, Rabu (24/11/ 
2021). Foto: Azka/Man / dpr.go.id

Menerima Audiensi Takmir Masjid 
Jogokariyan Yogyakarta

Komisi I DPR RI
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Pandeglang, Minggu (21/11/2021).
 Dimyati hadir ditengah-tengah 
ratusan alim ulama dan tokoh 
masyarakat menyaksikan bảntuan 
dari Yayasan Almagfiroh BPJS 
Ketengakerjaan untuk Ponpes Al-
Hikmah Ciekek Malati Pandeglang 
pimpinan Almarhum KH. Ujang 
Rafiudin senilai Rp 50 juta yang 
disampaikan oleh Kepala BPJS 
Serang-Banten, H. Dindin untuk 
pembangunan Musium dan 
Perpustakaan Almarhum KH. Ujang 
Rafiudin yang diterima oleh Dr.KH. 
Sofyan Rosyada selaku Ketua Umum 
Presidium Alumni Ponpes Alhikmat.
 "Semoga bantuan yang kami 
berikan dapat dimanfaatkan untuk 

Anggota Komisi III DPR RI dari Fraksi 
PKS asal Banten 1, H.A. Dimyati 
Natakusumah menghimbau dan 
mengajak agar umat senantiasa 
mencintai para ulama dan dekat 
dengan ulama untuk belajar lebih 
mengenal agama islam yang 
rahmatan lil alamin.
 Hal itu disampaikan Dimyati 
Natakusumah saat menghadiri 
peringatan Maulid Nabi Muhammad 
SAW dan Haul Tuan Syeikh Abdul 
Qodir Jaelani serta bertepatan 
dengan Haul Almarhum KH. Ujang 
Rafiudin Pimpinan Pondok 
Pesantren (Ponpes) Salafi Al Hikmat 
di Kampung Ciekek Malati, Kelurah-
an Karaton, Kecamatan Majasari, 

pembangunan Musium dan 
Perpustakan Ponpes Al Hikmah, " 
ungkap H. Dindin, seraya menam-
bahkan bantuan juga diberikan dari 
para alumni dan santri.
 "Bantuan juga dari para Alumni 
yang hadir spontan menyumbang 
Rp 45 juta dan termasuk dari Pak 
Dimyati seketika juga bantu Rp 5 
juta sebagai bantuan tahap awal, " 
pungkasnya.
 Dr. Kh. Sofyan Rosyada, selaku 
ketua Umum Presidium Alumni 
Ponpes Alhikmat dalam sambutan-
nya menyampaikan ucapan 
terimakasih pada Yayasan 
almaghfiroh BPJS Ketenagakerjaan. 

Hadiri Maulid Nabi di Ponpes 
Al-Hikmat Pandeglang

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H.
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 Hal tersebut, bisa dilihat dari 
pelayanan yang diberikan RS 
Hermina Manado. Salah satunya 
melalui pendampingan yang 
dilakukan oleh pihak RS terhadap 
Anggota DPR RI atau keluarganya 
yang membutuhkan pelayanan 
kesehatan. Begitupula dengan 
fasilitas-fasilitasnya, RS ini dirasa 
sangat cukup melayani peserta 
jamkestama.
 Meski demikian politisi Fraksi 
PKS ini berharap agar ada 
penambahan infrastruktur di RS 
Hermina (terutama yang terkait 
dengan jamkestama). Seperti 
penambahan kamar-Kamar 
perawatan, termasuk kamar VIP dan 
VVIP dan fasilitas lainnya. 

Manado (30/11) --- Wakil Ketua 
Badan Urusan Rumah Tangga (BURT) 
DPR RI Achmad Dimyati 
Natakusumah mengapresiasi RS 
Hermina sebagai rumah sakit 
provider yang menjalankan program 
jaminan kesehatan utama 
(Jamkestama) bagi anggota DPR RI 
bersama keluarganya. 
 "Kami mengapresiasi rumah 
sakit Hermina sebagai rumah sakit 
provider Jasindo yang telah 
memberikan pelayanan yang baik 
bagi anggota DPR RI yang notabene 
merupakan Peserta Jamkestama," 
ujar Dimyati dalam pertemuan Tim 
Kunker BURT dengan Jasindo, 
perwakilan RS Hermina Manado, di 
Sulawesi Utara, Senin (29/11/2021).

 Pasalnya sebagaimana 
dijelaskan rumah sakit tersebut pada 
awalnya merupakan rumah sakit ibu 
dan anak, yang kemudian 
berkembang menjadi rumah sakit 
umum yang ikut menangani 
berbagai pasien lainnya. Sehingga 
memang butuh penataan kembali 
berbagai infrastruktur dan fasilitas di 
dalamnya.

Kunker BURT dengan Jasindo, 
perwakilan RS Hermina Manado

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H.
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kejadian ini sudah menjadi rutinan, 
bahkan dalam periode 
kepemimpinannya.
 "Dimasa Kepemimpinan saya 
sudah terjadi empat kali kejadian 
tanggul jebol ini, alhamdulillah ada 
kunjungan dari pemerintah provinsi 
juga dari kabupaten, saat ini ada 
sekitar dua rumah yang rusak, 
puluhan rumah yang terdampak 
luapan sungai dan 10 hektar sawah 
yang terendam."
 “Saya berharap ada 
penanganan serius dari pemerintah 
perihal terjadinya tanggul jebol ini, 
perlu adanya pembuatan TPT dan 
pengerukan sungai ini,” pungkas 
Tedy di Desa Panyadap, Kecamatan 
Solokanjeruk.

Bandung (22/11) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS, Diah Nurwitasari, 
meninjau daerah bencana tanggul 
jebol di Desa Panyadap Kecamatan 
Solokanjeruk Kabupaten Bandung. 
 Dalam kunjungannya Diah 
diterima dan bertemu langsung 
dengan Kepala Desa Panyadap Tedy 
Julia Taupik.
 Diketahui sebelumnya telah 
terjadi tanggul jebol pada hari Rabu 
17 November 2021 di Desa 
Panyadap Kecamatan Solokanjeruk, 
hal ini terjadi dikarenakan dinding 
tanggul yang sudah tidak dapat 
menahan air sungai yang meluap, 
ditambah dengan keadaan curah 
hujan yang tinggi.
 Tedy menuturkan bahwasanya, 

 Dalam kunjungannya Diah ikut 
datang melihat ke lokasi kejadian 
tanggul yang jebol di Desa 
Panyadap.
 “Tingginya curah hujan di hulu 
sungai, namun air ini bukan hanya 
membawa air namun juga 
membawa lumpur, artinya terjadi 
penggerusan tanah, ada erosi di 
daerah pegunungan yang 
menyebabkan air ini bercampur 
dengan lumpur dan kekuatan air ini 
berpotensi besar merobohkan serta 
memberikan dampak yang lebih 
besar,' komentar Diah dilokasi 
kejadian tanggul jebol.
 

Kunjungi Tanggul Jebol di Dapil

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL.
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lebih optimal," terang pria yang 
akrab disapa Habib Aboe ini.
 Kegiatan ini, imbuh Anggota 
Komisi III DPR ini, adalah bentuk 
tanggung jawab PKS dengan 
memberikan pendampingan agar 
para Kepala Daerah bisa memimpin 
dengan baik. 
 "Dalam forum ini para Kepala 
Daerah mendapatkan sharing 
bagaimana best practice dalam 
mengelola pembangunan daerah. 
Salah satunya ada sharing sessions 
mengenai strategi menggelar event 

Lombok (22/11) --- Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) menggelar agenda 
workshop Peningkatan Kinerja untuk 
Kepala Daerah, di Senggigi, Lombok, 
NTB, Jumat- Ahad, (19-21/11/2021). 
 Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
DPP PKS, Aboebakar Al-Habsy 
mengatakan agenda yang digelar 
selama tiga hari bertujuan 
meningkatkan kualitas Kepala 
Daerah dari PKS.
 "Kita ingin menggenjot kinerja 
para Kepala Daerah dari PKS, agar 
pembangunan daerah bisa berjalan 

Internasional seperti WSBK dan 
MotoGP," terangnya.
 "Kita sengaja mengumpulkan 
para Kepala Daerah usungan PKS di 
lombok. Ini adalah bentuk dukungan 
moral kita kepada Gubernur NTB 
yang sedang menggelar WSBK. Ini 
adalah gelaran Internasional, 
Gubernurnya adalah kader PKS, jadi 
kita berikan dukungan moral untuk 
suksesnya acara," tutup Ketua 
Mahkamah Kehormatan Dewan DPR 
RI ini.

Gelar agenda workshop Peningkatan 
Kinerja untuk Kepala Daerah

Habib Aboe Bakar Alhabsyi
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consent) yang tercantum dalam 
beberapa poin di pasal 5 ayat 2 
Permendikbudristek no 30 tahun 
2021 yaitu frasa 'atas persetujuan 
korban'. 
 Dalam kata lain bila perbuatan 
yang dikategorikan kekerasan 
seksual namun terdapat persetujuan 
korban, maka tidak termasuk 
kekerasan seksual, tanpa 
mempertimbangkan norma agama, 
adanya ikatan pernikahan atau tidak. 
 "Hal ini menurut saya penting 
untuk terus disampaikan, karena 
'sexual consent' dalam paradigma 
barat dan penganutnya 
beranggapan seks itu legal baik 
menikah ataupun tidak menikah, 
bahkan seks sesama jenis pun 
dibenarkan sejauh disepakati 

Bandung (22/11) --- Anggota MPR RI 
FPKS Teddy Setiadi mengingatkan 
para anak muda, bapak - bapak, dan 
emak emak Warga Kota Bandung 
yang tergabung dalam komunitas 
Agent Of Change (AOC) dan 
Relawan Teddy (Ready) akan 
pentingnya norma agama dalam 
meneguhkan pancasila sebagai 
dasar negara. 
 Dalam kegiatan sosialisasi 4 
Pilar MPR RI di Kota Bandung, Teddy 
menyampaikan bahwa ada sebagian 
anak bangsa yang mulai melupakan 
norma agama dalam pertimbangan 
membuat kebijakan atau melakukan 
aktivitas sehari-hari. 
 Teddy menyinggung kasus 
yang sedang ramai dibincangkan 
terkait persetujuan seksual (sexual 

bersama, sementara kita sebagai 
negara yang memegang teguh 
pancasila, menjadikan agama 
sebagai norma yang kita jalankan 
sebagai implementasi sila pertama 
Ketuhanan Yang Maha Esa, menolak 
perbuatan yang tidak sejalan 
dengan norma agama," tegas Teddy 

Kunjungan Dapil di Kota Bandung

Teddy Setiadi, S.Sos
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Perempua dan Perlindungan Anak 
(DP3AP2KB) dengan bekerjasama 
dengan Dinas P3APPKB Kota 
Bukittinggi serta dihadiri Anggota 
Komisi VI DPR RI Fraksi PKS Nevi 
Zuarina.
 "Saat ini, munculnya Pandemi 
COVID-19 di Dunia, telah berdampak 
terhadap keluarga dari sisi 
kesehatan, pendidikan , ekonomi, 
dan sosial kemasyarakatan. Banyak 
Keluarga terpuruk dan berkonflik. 
Untuk itu, dibutuhkan Kedisiplinan 
semua pihak untuk berbagai 
langkah bijak mengatasi dampak 
negatif Covid-19 dibidang 
perekonomian, pendidikan dan 
sosial kemasyarakatan", tutur Nevi.
 Nevi mempertegas, pandemi 

Bukittinggi (22/11) --- Anggota DPR 
RI asal Sumatera Barat II, Nevi 
Zurairina pada Kegiatan sehari yang 
di inisaiasi pemerintah daerah Sum-
bar dalam pelatihan Peningkatan 
SDM dan Pendampingan Korban 
Kekerasan Bagi Lembaga Layanan 
Perlindungan Perempuan dan Anak 
Kab / Kota Propinsi Sumatera Barat 
Tahun 2021 menyampaikan 
Pentingnya strategi bagi Propinsi 
Sumbar dalam rangka menurunkan 
kekerasan pada perempuan dan 
anak.
 Kegiatan berlangsung sehari 
itu dihadiri Kabid perlindungan hak 
perempuan dan anak Dinas 
Pengendalian Penduduk, Keluarga 
Berencana, Pemberdayaan 

yang memiliki dampak sampingan 
selain kesehatan fisik, juga 
mempengaruhi faktor psikologis 
yakni kekerasan terjadi berada 
dalam rumah ruang lingkup 
keluarga bahkan pelaku rata rata 
berasal dari orang terdekat baik dari 
sisi anak maupun orangnya. Salah 
satu contohnya adalah  kondisi 
pembelajaran daring yang 
menimbulkan stress di keluarga. 
Selain itu juga ada faktor ekonomi 
pemicu kekerasan pada Perempuan 
dan Anak atas kasus kasus yang ada 
serta pemanfaatan hp pada anak 
tidak pada tempatnya. 

Adakan Pelatihan Pendampingan 
Korban Kekerasan Perempuan dan Anak 

Hj. Nevi Zuairina
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pemberian bantuan ini ada lembaga 
negara yang kebanyakan plat merah 
atau BUMN", tutur Nevi.
 Nevi merinci, bahwa lembaga 
penerima bantuan dari TJSL semen 
padang antara lain MTSs adat dan 
syara' Matur Agam; Kelompok tani 
rumah batu Matur agam; Kelompok 
tani tujuah jorai, ampek angkek 
Agam; Sekolah alam qu sirath, Baso 
Agam; SDIT An-Nadzir, payakumbuh 
timur; dan Mesjid Nurul huda 
sialang, Situjuah 50 kota.
 Sedangkan TJSL dari Pelindo 
bantuan diberikan kepada Pesantren 
darul ulum mudik tampang rao 
pasaman; Mesjid Taqwa koto nopan 
rao pasaman; Surau SMAN 1 tilatang 
kamang agam; dan Musholla 
baiturahmah panampuang Agam.

Kabupaten Agam (25/11) --- 
Anggota DPR RI asal Sumatera Barat 
II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina 
menerima aspirasi dari berbagai 
lembaga masyarakat di Agam, 50 
Kota , Payakumbuh dan Pasaman 
agar diberi bantuan oleh pemerintah 
atau tanggung jawab sosial 
perusahaan milik pemerintah guna 
untuk meningkatkan kualitas lemba-
ga-lembaga yang mengajukan.
 "Semua lembaga masyarakat 
yang mengajukan untuk diberi 
bantuan mesti di verifikasi bahwa 
lembaga ini memang layak untuk 
mendapat bantuan dan 
keberadaanya nyata atau tidak fiktif. 
Saya hanya menyalurkan asirasi ini 
dan menyaksikan penyerahan TJSL, 
yang kemudian memutuskan 

  

Salurkan Bantuan Aspirasi Warga Agam, 
50 Kota, Payakumbuh dan Pasaman

Hj. Nevi Zuairina
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Panongan Kabupaten Tangerang
 Hadir dalam acara tersebut 
Ketua Bappeda Kab. Tangerang, 
Konsultan dari Universitas Pamulang 
 Alhamdulillah acara 
penyerahan berjalan dengan lancar.
 Semoga alat ini bermanfaat 
kepada masyarakat dan pengusaha 
lokal dalam pemenuhan pakan 
terbaik.

Penyerahan Mesin Pakan Ikan Ino-
vasi BRIN di Kabupaten Tangerang
 Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, hadir dalam acara 
penyerahan Mesin Pakan Ikan, yang 
merupakan inovasi dari BRIN di 

Hadiri Kegiatan Penyerahan 
Mesin Pakan Ikan

Dr. H. Mulyanto, M.Eng
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Panjang.
 "Selamat datang di Gedung 
DPR RI Fraksi Partai Keadilan 
Sejahtera. Perkenalkan saya Hj. Nevi 
Zuairina Anggota DPR RI FPKS Dapil 
Sumatera Barat 2 dimana kabupaten 
50 kota menjadi salah satu dari 8 
kota kabupaten yang ada 
didalamnya. Saat ini saya 
ditempatkan di komisi 6 DPR RI 
denga mitra yang meliputi 
Kementerian BUMN, Kementerian 
Perdagangan, Kementerian Koperasi 
dan UKM, Kementerian 
Investasi/BKPM, dan beberapa 
Lembaga pemerintahan lainnya", 
kata Nevi Mengawali Sambutannya.
 Politisi PKS ini sangat 
mengapresiasi Kehadiran bapak-
bapak wali nagari di gedung DPR 

Jakarta (28/11) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, 
Nevi Zuairina kedatangan sebelas 
walinagari yang berasal dari 
kabupaten 50 Kota yang ia terima di 
Gedung Nusantara 1 lantai 3 ruang 
Aspirasi FPKS DPR RI.
 Kesebelas Walinagari yang 
hadir pada kesempatan ini adalah 
Sudhari Walinagari  Tarantang, Ardi 
Walinagari Limbanang, Dodi 
Walinagari Bukik Limbuku, Rifdal 
Walinagari Pangkalan, Gusfaldi 
Walinagari Andiang, Syahrial Datuk 
Sinaro Panjang Walinagari Koto Tuo, 
Zulfahmi Walinagari Galugua, Anuar 
Datuk Bosa Wali Nagari  Koto Lamo, 
Abdul Maliki Wali Nagari Koto Alam, 
Syaffan Nur Wali Nagari Piobang, dan 
Pen Yul Hasni Wali Nagari Sungai 

dimana sangat jauh dari kampung 
halaman tapi bertekad ke Jakarta 
untuk diskusi dengan Anggota DPR 
yang mewakili mereka. 
 Pada dialog tersebut, Nevi 
menegaskan akan terus   berikhtiar 
dalam memberikan yang terbaik 
untuk masyarakatnya. Ia 
mengatakan,  Pembangunan di 
Indonesia tidak serta merta bisa 
maju begitu saja, tanpa melibatkan 
pembangunan di desa baik secara 
langsung maupun tidak langsung. 
Sehingga pemerintah pusat terus 
berupaya untuk meningkatkan 
pendampingan dan perhatian 
kepada masyarakat desa dimanapun 
berada, termasuk diseluruh 
kabupaten 50 kota. 

Terima Aspirasi Walinagari 
Kabupaten 50 Kota

Hj. Nevi Zuairina
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dan lembaga yang sesuai dengan 
keinginan dari masyarakat masing-
masing di lokasi,” ujar Nevi Zuairina, 
Anggota DPR-RI Komisi VI.
 Adapun rincian lokasi penerima 
bantuan antara lain: Rumah tahfiz 
Hamilul Qur’an kota pariaman, 
Rumah tahfidz shahibul Qur’an 
Anduring, Padang Pariaman, Keltan 
Karya Mandiri, Rao Utara Pasaman,  
Masjid Jabal nur, Kuamang Panti 
Timur Pasaman,  Madrasah Nurul 
Jadid, Lubuk Torop Pasaman, Musho-
la Nurul Hidayah, Mapatunggul 
Selatan Pasaman, Keltan Kampung 
Lalang Sapayung Bonjol Pasaman, 
Panti Asuhan Al-ikhlas Muara Kiawai 
Pasaman Barat, Keltan Nagari Kajai 
Pasaman Barat, Surau Kasok Padang 
Pariaman, dan Mesjid Jamik Koto 
Selayan Bukittinggi.

Pasaman (02/11) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Daerah 
pemilihan Sumatera Barat II, Nevi 
Zuairina, kembali menyerahkan 
bantuan dari beberapa perusahaan 
Negara (BUMN) untuk masyarakat di 
Kota Pariaman,  Kota Bukittinggi, 
Kabupaten Pasaman dan Kabupaten 
Pasaman Barat.
 Nevi Zuairina mengatakan 
bantuan Tanggung Jawab Sosial dan 
Lingkungan (TJSL) ini berasal dari 
CSR PT. Semen Padang yang 
diserahkan kepada tujuh kelompok 
penerima manfaat di daerah Kota 
Pariaman, Kota Bukittinggi, 
Kabupaten Pasaman, dan Kabupaten 
Pasaman Barat, Sumatera Barat, pada 
akhir Bulan November 2021.
 “Mudah-mudahan bantuan ini 
dapat membantu semua kelompok 

 Legislator asal Sumbar II dari 
PKS ini mengharapkan, semua 
bantuan baik kepada lembaga 
pendidikan maupun sarana ibadah 
bila pembangunannya telah selesai 
agar dapat mendukung aktivitas 
masyarakat dan khusus pada masjid 
dapat sebagai pusat peradaban 
untuk melahirkan generasi penerus 
yang hebat dan religius.
 “Generasi muda adalah calon 
pengganti generasi saat ini untuk 
memimpin negara, maka di masa 
depan perlu ada pemimpin yang 
baik dan bijaksana. Semoga 
pembangunan sekolah dan masjid 
ini juga semakin memperkuat nilai-
nilai religius dan kenyamanan dalam 
beribadah,” ujarnya.
 

Serahkan Bantuan bagi Kelompok Tani 
dan Madrasah di Dapil

Hj. Nevi Zuairina
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Penerima Manfaat (KPM) di Kota 
Bekasi dan Kota Depok. Besaran 
yang diterima oleh setiap KPM 
adalah 20 juta rupiah yang dicairkan 
secara bertahap kepada 80 KPM di 
Kota Depok dan 20 di Kota Bekasi. 
 Pada kesempatan ini, Nur 
Azizah meninjau kediaman Agus 
Sumari, salah satu KPM yang 
berprofesi sebagai buruh harian 
lepas di Kelurahan Tugu, Cimanggis, 
Depok. Agus menempati rumah 
yang dikategorikan tidak layak huni 
dengan luas 70 meter persegi yang 
saat ini di huni oleh 3 Kepala 
Keluarga dengan jumlah 17 orang. 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A.  
meninjau lokasi warga Penerima 
Bantuan Rehabsos RTLH di 
Kelurahan Tugu, Kecamatan 
Cimanggis, Depok, pada Jum’at 
(12/11). Di masa Kundapil ini, Nur 
Azizah meninjau langsung warga 
penerima bantuan guna 
melaksanakan fungsi pengawasan 
anggota dewan terhadap program 
yang digulirkan oleh Kemensos 
selaku Mitra Komisi VIII DPR RI.
 Program Bantuan Rehabsos 
RTLH sendiri merupakan program 
yang digulirkan Dirjen Penanganan 
Fakir Miskin (PFM) Kemensos RI 
melalui rekomendasi khusus dari 
Nur Azizah kepada 100 Keluarga 

Tinjau Rumah Warga Penerima 
Bantuan Rehabsos RTLH Kemensos 

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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lebih luas untuk menambah kader-
kader baru. Mudah-mudahan ini 
bermanfaat”, kata Nur Azizah.
 Ketua DPC PKS Cimanggis, Endi 
Surya Atmaja, S.E., pada kesempatan 
ini turut mengucapkan terimakasih 
atas dukungan Nur Azizah kepada 
DPC Cimanggis. Ia mengaku sejak 
adanya alat ini proses cetak KTA 
menjadi lebih mudah. Karena 
sebelumnya Kota Depok baru ada 
satu alat cetak yang berlokasi di DPD 
PKS Kota Depok, sehingga dengan 
penambahan alat ini sangat 
terbantu. Pencetakan sempat 
terkendala karena memang alat ini 
tidaklah murah, 1 set peralatan cetak 
KTA ini harganya mencapai lebih dari 
20 juta rupiah.
 Endi juga menambahkan, alat 

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI 
Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. 
berikan bantuan alat Cetak Kartu 
Tanda Anggota (KTA) PKS untuk DPC 
PKS Cimanggis, Kota Depok pada 
Jum’at (12/11). Serah terima alat 
cetak KTA dilakukan di Kantor DPC 
PKS Cimanggis Depok. Pemberian 
alat bantuan ini dilakukan guna 
mendukung percepatan cetak KTA 
bagi anggota baru PKS khususnya di 
Kecamatan Cimanggis, Depok. 
 “Dengan penambahan alat ini 
di Depok, proses rekrutmen anggota 
baru tidak terkendala dan dapat 
terus berjalan dengan baik. Selain itu 
juga agar mempermudah tugas 
Ketua DPC dalam mencapai target 
KTA. Dan PKS dapat lebih 
menjangkau masyarakat dengan 

ini sangat membantu dalam 
mencapai target-target yang sudah 
di amanahkan kepada DPC PKS 
Cimanggis, diantaranya rekrutmen 
Anggota Baru. Dimana DPC PKS 
Cimanggis ini ditargetkan menam-
bah anggota sebanyak 5.500 orang.
 “Alhamdulillah pada hari ini ibu 
Nur mensupport kami dengan mem-
berikan bantuan berupa alat-alat 
pencetakan kartu. Belum ada sebu-
lan, alat ini sudah mampu mencetak 
hingga 600 KTA”, jelas Endi.
 Ia turut menambahkan bahwa 
PKS tidak hanya fokus pada 
rekrutmen anggota baru saja, 
namun bagaimana memberdayakan 
masyarakat dalam berbagai bidang. 
Yang paling krusial saat ini adalah 
masalah ekonomi. 

Dukung Percepatan Rekrutmen 
Anggota Baru PKS

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A
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Pertanian Provinsi NTB yang diwakili 
oleh kakanda saya, Mangga Ukang 
Raba. 
 Pesan saya, jangan pernah lelah 
berkhidmad untuk petani. Bantu 
mereka, cintai mereka, muliakan 
mereka. Panjang umur petani 
Indonesia.

Senang sekali pagi ini, 30 November 
2021 bisa melaksanakan Bimtek 
sekaligus membagikan benih padi 
untuk para petani kita di Sumbawa. 
Alhamdulillah semua antusias 
menyambut musim tanam. 
 Terimakasih kepada temah2 
BPTP, bu Kadis Pertanian Sumbawa, 
Pak Kadis Peternakan, juga Pak Kadis 

Melaksanakan Bimtek bagikan benih 
padi untuk para petani Sumbawa.

H. Johan Rosihan, S.T.
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Tasikmalaya ini sebagian besar 
peserta berasal dari ormas Salimah. 
 Dihadapan Ketua PD Salimah 
kota Tasikmalaya Siti Julaeha dan  
Ketua PD Salimah Wilayah Jabar 
Wiwi Hartanti,  Toriq menyampaikan 
rasa bangga atas respon Salimah 
terhadap beberapa permasalahan 
yang timbul di masayarakat.
 “Sikap tegas Salimah terhadap 
Permendikbud No. 30 Tahun 2021 
merupakan wujud nyata dalam men-
jaga kedaulatan bangsa. Memasti-
kan nilai-nilai agama, Pancasila, dan 
UUD NRI Indonesia Tahun 1945 
menjadi dasar Pemerintah dalam 
menghadirkan kebijakan melalui 
aturan yang dibuat,” ucap Aleg Pusat 
asal Tasikmalaya.
 Toriq menuturkan 

Tasikmalaya (02/12) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat 
menyebut Organisasi Masyarakat 
Persaudaraan Muslimah (Salimah) 
sebagai pionir pemberdayaan 
perempuan dan keluarga. 
 Hal ini disampaikan Toriq, saat 
memberikan arahan pada kegiatan 
Sosialisasi Empat Pilar (16/11/2021).
 “Sebagai Ormas Perempuan di 
Indonesia yang menitikberatkan 
pada pemberdayaan perempuan 
dan keluarga, Salimah harus menjadi 
pelopor dalam menjaga NKRI 
dengan menguatkan keluarga-
keluarga Indonesia untuk mencetak 
generasi berkarakter Pancasila,” 
sebut Politisi PKS.
 Dalam kegiatan yang digelar di 
Aula Rumah Kreatif, Kawalu, kota 

Permendikbud ini telah menuai 
protes ditengah masyarakat. Selain 
tidak sesuai tujuan Pendidikan 
Nasional, beberapa isinya dan proses 
pembentukannya pun tidak sesuai 
dengan nilai-nilai Pancasila terutama 
Ketuhanan Yang Maha Esa dan 
Kerakyatan yang Dipimpin oleh 
Hikmat dan Kebijaksanaan dalam 
Permusyawaratan Perwakilan.  

Kundapil Bersama Salimah Tasikmalaya

KH Toriq Hidayat, Lc



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

para hadirin untuk memaknai 
Maulid Nabi bukan sekedar 
perayaan saja.
 “Hal pertama yang harus kita 
kenalkan kepada anak-anak kita 
adalah Allah SWT kemudian 
kenalkan Nabi Muhammad SAW 
yang sangat mencintai kita sebagai 
umatnya.”
 Diah menambahkan sebagai 
tanda cinta atas Nabi kita harus 
memperbanyak Shalawat kepada 
Nabi Muhammad.
 “Pertama mari perbanyak 
shalawat atas Nabi Muhammad SAW, 
yang kedua ikuti langkah Beliau 
dengan mengerjakan sunah-
sunahnya dalam kehidupan kita 
sehari-hari.” Pungkas Diah.

Bandung (24/11) ---  Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Diah Nurwitasari 
menghadiri Peringatan Maulid Nabi 
Muhammad SAW yang 
diselenggarakan PKS Kabupaten 
Bandung Barat (KBB)  di kantor DPTD 
PKS KBB secara daring juga luring 
dengan protokol kesehatan ketat.
 Dalam kesempatan itu, Diah 
Nurwitasari, hadir didampingi suami 
yaitu Abdul Hadi Wijaya,  Anggota 
Fraksi PKS DPRD Provinsi Jawa Barat 
yang akrab dipanggil Gus Ahad ini 
adalah cicit dari Hadratusysyaikh KH. 
Hasyim Asy’ari pendiri Nahdlatul 
‘Ulama (NU) ormas islam terbesar di 
Indonesia.
 Diah yang hadir memberikan 
sambutan mengingatkan kepada 

 Adapun Mubaligh kondang 
pimpinan Ponpes Addahlaniyyah 
Salimul Apip, yang didapuk sebagai 
penceramah dalam acara tersebut 
mengungkapkan rasa senangnya 
bersilaturahim dengan PKS.

Hadiri Peringatan Maulid Nabi di Dapil

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL
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laporan warga setempat, pada 
Jum’at 27 November sekitar jam 
21.30 terjadi tanah longsor yang 
mengakibatkan satu rumah yang 
dihuni satu keluarga tertimbun 
tanah dan runtuhan rumah mereka 
di RT.01 RW.01 Kampung Cukang 
Genteng.

Pasirjambu (28/11), Anggota FPKS 
DPR RI Komisi VII dan Dapil Jabar II 
Diah Nurwitasari melayat ke 
keluarga korban bencana rumah 
roboh karena tertimbun longsoran 
tanah di Kampung Cukang Genteng 
Kecamatan Pasir Jambu Kabupaten 
Bandung.
 Diketahui sebelumnya dari 

Melayat Ke Keluarga Korban 
Bencana Rumah Roboh

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL
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harus mengamalkannya dalam 
kehidupan agar masyarakat, bangsa 
negara kita damai, aman dan 
sejahtera,” tegas Syaikhu.
 Syaikhu yang juga Presiden PKS 
itu memaparkan, selama ini 4 Pilar 
MPR RI belum dipraktikkan secara 
optimal. Itu tercermin dari masih 
adanya perpecahan antar anak 
bangsa, hukum yang tajam ke 
bawah dan tumpul ke atas. Juga 
kasus korupsi yang masih terus 
terjadi. Bahkan bantuan sosial 
(bansos) untuk masyarakat yang 
terdampak pandemi pun dikorupsi.
 “Jika kita melihat kondisi yang 
ada, jelas sekali 4 Pilar MPR RI ini 
belum optimal dipraktikkan. 
Buktinya ada korupsi bansos, 
ketidakadilan dan upaya adu domba 

Bekasi (25/11) --- Anggota DPR RI 
Ahmad Syaikhu mengajak 
masyarakat Babelan menjadi teladan 
dalam mengamalkan 4 Pilar MPR RI.
  Hal itu disampaikan Syaikhu 
dalam Sosialisasi 4 Pilar MPR RI di 
Taman Kebalen, Babelan, Kabupaten 
Bekasi, Kamis (18/11). 
 “Orang Bekasi sudah lama 
dikenal sebagai pejuang. Karena itu 
saya mengajak untuk mengamalkan 
4 Pilar MPR RI yang merupakan 
warisan Para Pendiri Bangsa,” ujar 
Syaikhu.
 Menurut Syaikhu, 4 Pilar MPR RI 
bukan hanya untuk dihapal. Namun 
lebih dari itu, semua pilar tersebut 
harus diamalkan dalam kehidupan 
sehari-hari.
 “Jangan hanya dihapal. Kita 

memecah belah bangsa,” papar 
Syaikhu.
 Untuk itu, Syaikhu meminta 
sekali lagi agar Masyarakat Babelan 
menjadi contoh atau teladan.
 “Ayo jadi teladan. Dimulai dari 
lingkungan RT, RW dan kelurahan,” 
pungkas Syaikhu.
 Acara yang berlangsung di 
ruang terbuka itu dihadiri tokoh 
masyarakat Taman Kebalen, Babelan. 
Dari Ketua RT dan RW, Ketua 
Posyandu, Ketua Forum Komunikasi 
Kebalen Peduli (FKKP), dan Aparat 
Kelurahan setempat. Hadir pula 
Budayawan Bekasi Kong Guntur 
yang merupakan Pemilik Rekor MURI 
membaca puisi non stop selama 12 
jam 5 menit 32 detik. 

Sosialisasi Dapil di Taman Kebalen, 
Babelan, Kabupaten Bekasi

H. Ahmad Syaikhu
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bawah untuk tamat menjadi sarjana, 
bahkan mencapai gelar Doktor.  
Solusi yang ditawarkan Unpam 
dalam diskusi ini juga sangat bernas, 
agar Permendikbud tentang 
Kekerasan Seksual ditunda sampai 
UU PKS terbentuk atau segera 
direvisi, sehingga tidak 
menimbulkan kontroversi.
 Menurut Mulyanto, kekerasan 
seksual ini harus ditindak tegas, agar 
kegiatan belajar-mengajar dapat 
berjalan aman dan nyaman.  Namun 
juga jangan membentuk regulasi 
yang justru membuka legalisasi 
perzinahan dan penyimpangan 
seksual.
 Alhamdulillah diskusi acara 
berjalan lancar dan berkah.

Unpam Tangsel (23/11) — 
Dr. H. Mulyanto, M.Eng. anggota 
Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil 
Banten III, yang meliputi Kota 
Tangerang, Kota Tangsel dan 
Kabupaten Tangerang, yang akrab 
disapa Pak MUL, hadir dalam acara 
Diskusi Kekerasan Seksual, yang 
diselenggarakan oleh Fraksi PKS, 
MPR RI 23/11/2021 di Universitas 
Pamulang.
 Hadir dalam acara tersebut Dr. 
Muzammil Yusuf, Dr. Andi Akmal P., 
Ketua Yayasan Unpam dan Rektor 
Unpam.  Hadir nara sumber dari UI, 
Dr. Neng Zubaidah.
 Mulyanto mengapresiasi 
Unpam yang mampu mendidik 
mahasiswa dari kelas menengah ke 

Diskusi Kekerasan Seksual 

Dr. H. Mulyanto, M.Eng
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bermerek Wardah Cosmetics, Make 
Ove4 dan Emina Cosmetics.  
Lembaga Pemeriksa Halal dan 
laboratoriumnya adalah LPPOM MUI.
 Sekarang ini, Indonesia masih 
menjadi pasar yang besar, 
ketimbang eksportir, dari produk 
halal baik makanan-minuman 
maupun feysen.  Ekspor ke negera-
negara OKI masih di bawah 
Singapura dan Thailand (yang bukan 
anggota OKI).  Total ekspor kita ke 
negara-negara OKI ini mengalami 
penurunan sejak tahun 2020.  Tanpa 
ada upaya-upaya khusus, penurunan 
ini akan terus berlanjut.
 

Cikande  (25/11) — Dr.H. Mulyanto, 
M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI 
fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang 
meliputi Kota Tangerang, Kota 
Tangsel dan Kabupaten Tangerang, 
yang akrab disapa Pak MUL 
melaksanakan kunjungan kerja ke 
Kawasan Industri Halal Cikande, 
Banten bersama rombongan Komisi 
VII DPR RI 25/11/2021.  Hadir dalam 
kunjungan kerja tersebut Dirjen 
KPAII dan Perwakilan Pemda Serang.
 Modern Halal Valley dikelola 
oleh PT Modern Industrial Estate 
dengan lahan seluas 500 ha.  Tenan 
yang eksisting adalah PT. Charoen 
Phoekpand Indonesia dan PT 
Paragon Technology & Innovation 
yang memproduksi kosmstik 

Kunker Ke Kawasan 
Industri Halal Cikande

Dr. H. Mulyanto, M.Eng
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(03/12/2021).
 Legislator Dapil Jawa Tengah 1 
ini mengatakan, kendati usulan 
disampaikan kepada Kementerian 
Sosial (Kemensos), teknis pencairan 
bantuan dilakukan oleh Dinas Sosial 
yang dibantu oleh Balai Besar 
Disabilitas Kartini Kementerian 
Sosial yang bertempat di 
Temanggung Jawa Tengah. 
 "Balai ini merupakan 
merupakan Unit Pelaksana Teknis 
Kemensos yang memberikan 
pelayanan rehabilitasi sosial lanjut 
kepada penyandang disabilitas yang 
pernah mendapatkan rehabilitasi 
sosial dasar dan atau perlu 
perlindungan," ungkapnya.
 Dalam kesempatan itu, politisi 
PKS ini menyerahkan alat bantu 

Kabupaten Semarang (06/12) --- 
Anggota Komisi VIII DPR RI dari 
Fraksi PKS, Bukhori Yusuf 
menyerahkan bantuan Alat Ganti 
Tubuh dan kursi roda kepada 
penyandang disabilitas di daerah 
pemilihan Kota Semarang dan 
Kabupaten Kendal dalam rangka 
memperingati Hari Disabilitas 
Internasional. 
 “Bantuan ini telah kami 
advokasikan di Kementerian Sosial 
sejak dua bulan silam. Alhamdulillah 
bantuan ini bisa terealiasi 
bertepatan dengan peringatan Hari 
Disabilitas Internasional sehingga 
menjadi kado indah bagi Ibu dan 
Bapak sekalian,” ucap Bukhori dalam 
acara serah terima bantuan di 
Kabupaten Kendal, Jumat 

disabilitas kepada sembilan 
penerima manfaat yang masing-
masing berasal dari Kota Semarang 
dan Kabupaten Kendal. Alat bantu 
tersebut meliputi dua kursi roda dan 
tujuh Alat Ganti Tubuh yang terdiri 
dari lima Prothesa Bawah Lutut dan 
dua Prothesa Atas Siku.
 “Melalui kewenangan yang 
kami miliki, kami berupaya 
menghadirkan kesetaraan bagi 
setiap warga negara, termasuk 
mereka yang acapkali luput dari 
perhatian yakni penyandang 
disabilitas. 

Serahkan Bantuan bagi Penyandang 
Disabilitas di Dapil

KH. Buchori, Lc., M.A.



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

 “Kepedulian terhadap 
disabilitas perlu ditingkatkan dan 
melalui kegiatan sosialisasi ini 
sebagai upaya meningkatkan 
wawasan kebangsaan dan 
pemahaman nilai-nilai yang 
terkandung dalam empat pilar dasar 
negara Indonesia” Kata Nasir Djamil.
 Kegiatan sosialisasi yang 
dihadiri 150 orang penyandang 
disabilitas di Provinsi Aceh bisa 
dikatakan wujud peran disabilitas 
berupaya menjadi anggota 
masyarakat yang lebih sadar akan 
peran pentingnya dalam menjaga 
keutuhan NKRI. 
 Ketua Forbes DPR RI dan DPD 
Aceh tersebut  mendorong 
pemerintah lebih memperhatikan 
kesejahteraan dan pemenuhan hak-

Banda Aceh (02/11) --- Dalam rangka 
peringatan Hari Disabilitas yang 
diperingati setiap tanggal 3 
Desember, Anggota DPR RI Asal 
Aceh Nasir Djamil turut didampingi 
oleh Ketua Pertuni Aceh M. Nur 
sukses melaksanakan kegiatan 
Sosialisasi 4 Pilar Kebangsaan 
bersama penyandang disabilitas se-
Aceh pada Rabu (01/12/2021).
 Nasir Djamil mengatakan 
bahwa kegiatan tersebut dalam 
rangka memberikan dukungan dan 
perhatian akan pemenuhan hak-hak 
penyandang disabilitas khususnya 
mengenai pemahaman tentang 
Pancasila, UUD Negara Republik 
Indonesia Tahun 1945, Negara 
Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) 
dan Bhineka Tunggal Ika.

hak disabilitas dalam berbagai aspek 
kehidupan. 
 Dalam kesempatan itu, para 
penyandang disabilitas kepada Nasir 
Djamil secara terbuka mengutarakan 
berbagai keluhan akan masih 
kurangnya implementasi dan 
pemenuhan hak-hak disabilitas. 
 Nasir Djamil mengharapkan 
masyarakat tetap optimis terutama 
bagi penyandang disabilitas untuk 
terus berpartisipasi secara aktif 
ditengah masyarakat. 
 “Perlu dukungan berbagai 
pihak memastikan penyandang 
disabilitas mendapatkan hak-hak 
mereka dengan baik, untuk itu saya 
minta semua pihak peduli 
disabilitas” Tutup Nasir Djamil. 

Sosialisasi Dapil Bersama 
Penyandang Disabilitas Se-aceh

H. Muhammad Nasir Djamil, M.Si. 
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merupakan ujung tombak 
Kementerian Agama di akar rumput,” 
jelas Saifullah, Tenaga Ahli Bukhori di 
Kabupaten Kendal, Rabu 
(02/12/2021).   
 Salah satu perwakilan FKPAI 
menuturkan, dampak pandemi telah 
membuat penyuluh agama 
mengalami kendala dalam 
melakukan aktivitas penyuluhan di 
masyarakat lantaran interaksi yang 
dibatasi. Selain itu, pandemi juga 
telah mendorong transformasi 
budaya kerja para penyuluh agama 
dari pendekatan konvensional 
beralih ke pendekatan digital, salah 
satunya strategi dalam 
mensosialisasikan kebijakan terkini 
Kementerian Agama kepada 
masyarakat. 

Kabupaten Kendal (03/12) --- 
Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori 
Yusuf menerima kunjungan Forum 
Komunikasi Penyuluh Agama Islam 
(FKPAI) Kabupaten Kendal. 
 Dalam kesempatan itu, Bukhori 
yang diwakili oleh tenaga ahli di 
dapil menyambut hangat 
kedatangan pihak perwakilan FKPAI 
di Rumah Aspirasi.
 “Kami menyambut baik 
kesempatan silaturahim ini sebagai 
upaya untuk memelihara relasi 
dengan konstituen. Hanya melalui 
komunikasi yang intens, kami bisa 
memperoleh kabar terkini perihal 
isu-isu yang perlu segera ditanggapi 
dan diselesaikan, khususnya seputar 
permasalahan yang dialami oleh 
para penyuluh agama yang 

 leh sebab itu, mereka berharap 
Kementerian Agama bisa 
memberikan dukungan perangkat 
teknologi berupa laptop demi 
menunjang adaptasi dan kinerja 
penyuluh agama.

Tim Bukhori Terima Aspirasi Penyuluh Agama 
di Kabupaten Kendal

KH. Buchori, Lc., M.A
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 “Data dari WHO saat ini ada 1 
miliar lebih orang di dunia yang 
mengalami disabilitas. Akan tetapi 
ini tidak diimbangi dengan 
kebijakan maupun program baik 
dari pemerintah maupun swasta 
yang ramah untuk penyandang 
disabilitas, “ kata Ketua DPP PKS 
Bidang Kesejahteraan Sosial Netty 
Prasetiyani saat mengunjungi 
Yayasan Komunitas Tunarungu 
Ibtisamah dan Rumah Autis di Kota 
Bekasi, Jumat (03/12/2021). 
 Para penyandang disabilitas, 
kata Netty, kerap kali merasakan 
diskriminasi dan ketidaksetaraan.

Jakarta (04/12) --- Memperingati Hari 
Disabilitas Internasional yang jatuh 
setiap 3 Desember, DPP PKS Bidang 
Kesejahteraan Sosial 
mengintruksikan seluruh kadernya 
untuk membuat acara ataupun 
kegiatan dengan tema 'Cinta PKS 
untuk Penyandang Disabilitas' yang 
berlangsung, 3-20 Desember 2021. 
 Acara 'Cinta PKS untuk 
Penyandang Disabilitas' akan diisi 
dengan berbagai kegiatan seperti 
kunjungan ke Panti Sosial disabilitas, 
bantuan langsung bagi penyandang 
disabilitas, penggalangan dan 
pemberian dana untuk penyediaan 
fasilitas pendukung penyandang 
disabilitas hingga seminar maupun 
diskusi tentang disabilitas. 

'Cinta PKS untuk 
Penyandang Disabilitas

Dr. Hj. Netty Prasetiyani, M.Si
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ditindaklanjuti sejak kebijakan 
tersebut pertama kali 
diimplementasikan pada 2011 lalu.
 “SK Inpassing atau penyetaraan 
jabatan, golongan, dan gaji di 
Kemenag ini program yang baru ada 
sekali pada tahun 2011. Hingga 
tahun ini, belum ada program 
serupa yang dimunculkan kembali. 
Kenapa hal ini perlu diperjuangkan, 
karena hal ini berkaitan dengan 
keadilan dan kesejahteraan. Sistem 
inpassing di Kemenag berbeda 
dengan sistem di Kemendikbud atau 
Kemenpora. Tidak berjalan, tidak 
efektif,” Agus Mochtar, Ketua Umum 
FGSNI, memaparkan.

Jakarta (6/12) — Anggota Legislatif 
Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, 
Bukhori, menerima kunjungan dan 
audiensi dari Forum Guru Sertifikasi 
Non Inpassing (FGSNI) Kementerian 
Agama Indonesia mengenai 
problem terkait Surat Keputusan 
(SK) Inpassing Guru Madrasah pada 
Senin (6/12) siang secara hybrid 
luring dan daring. 
 Dalam audiensi yang 
berlangsung selama kurang lebih 
satu jam tersebut, FGSNI dari 
beberapa daerah seperti Bogor, 
Sukabumi, Purbalingga, Brebes, 
Temanggung, dan Banyumas 
mengutarakan keresahan mereka 
tentang kebijakan SK Inpassing Guru 
Madrasah yang diatur oleh 
Kementerian Agama yang tidak lagi 

Menerima Aspirasi Forum Guru 
Sertifikasi Non Inpassing (FGSNI)

KH. Buchori, Lc., M.A



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

sengketa antara tanah rakyat 
dengan perusahaan, kemudian HGU 
yang tumpang tindih dengan kepen-
tingan atau lahan yang lain, oleh 
karena itu kita pun mengundang 
beberapa perusahaan di Lampung 
untuk ikut berdiskusi mengenai 
permasalahan ini," ungkap Teddy.
 Lebih lanjut, Teddy menyam-
paikan bahwa permasalahan HGU 
itu terbagi 2,  yaitu lahan HGU yang 
ditelantarkan dan Lahan yang sudah 
dimanfaatkan tetapi belum terdaftar 
HGU. 
 "Kami berupaya agar masyara-
kat bisa mendapatkan kesejahteraan 
dengan adanya pengelolaan lahan 
yang produktif, disamping itu harus 
ada inventarisasi, penertiban 
administrasi, dan evaluasi dari dinas 

Lampung (08/12) --- Anggota Komisi 
ll DPR RI dari Fraksi PKS, Teddy 
Setiadi melakukan kunjungan kerja 
spesifik (kunspek) ke Provinsi 
Lampung guna membahas masalah 
pertanahan, tata ruang, serta 
evaluasi dan pengukuran ulang 
terhadap Hak Pengelolaan Atas 
Tanah (HPL), Hak Guna Bangunan 
(HGB) dan Hak Guna Usaha (HGU) 
(06/12/2021). 
 Teddy menyampaikan bahwa 
dari hasil kunjungan ke beberapa 
tempat selain kasus mafia tanah, 
ditemukan pula belum optimalnya 
penggunaan HGU dan penyalahgu-
naan penggunaan HGU. 
 “Mafia tanah sudah mulai 
tersingkap ke permukaan, sekarang 
kita juga mendapatkan informasi 

terkait mengenai permasalahan 
lahan ini." Jelas Teddy 
 Teddy juga ikut terlibat dan 
mendukung upaya komisi II DPR RI 
dalam pengumpulan data dan 
informasi menyeluruh yang nantinya 
akan disampaikan dan didiskusikan 
dengan pihak yang bertangggung 
jawab seperti ATR/BPN, KLHK 
maupun aparat penegak hukum 
dalam menyelesaikan permasalahan 
lahan ini. 
 "Lampung adalah salah satu 
provinsi yang banyak menghasilkan 
komoditas hasil pertanian, kita 
berharap HGU yang terlantar  juga 
bisa dikelola menjadi produktif 
untuk kesejahteraan rakyat." 
Pungkas Teddy

Kunspek Komisi II ke Provinsi Lampung

Teddy Setiadi, S.Sos
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oposisi terhadap Pemerintah yang 
kurang berpihak kepada umat. 
Ustadz sebagai kontrol untuk 
keberpihakannya kepada rakyat, 
khususnya umat Islam," harapnya. 
 Aus Hidayat Nur yang ditemani 
oleh Ketua Bidang Kaderisasi DPW 
PKS Arif Kurniawan dan Sekretaris 
DPC PKS Abdur Rosyad pun 
menegaskan bahwa kerjasama 
dikalangan umat Islam ini penting 
untuk menjaga persatuan nasional. 
 "PKS terus berusaha untuk 
menjaga persatuan nasional, karena 
bagaimanapun bangsa ini 
mayoritasnya adalah umat Islam," 
pesan Anggota Badan Sosialisasi 
MPR RI yang kerap masuk ke 
pedalaman Kaltim untuk Sosialisasi 4 
Pilar MPR RI. 
 Sebagai informasi, Habib Sadiq 
bin Sahl Jamalul Lail merupakan 

Samarinda (09/12) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Aus Hidayat Nur 
bersilaturrahim ke kediaman Habib 
Sadiq bin Sahl Jamalul Lail, yang 
merupakan tokoh Rabithah 
Alawiyah kota Samarinda.
  "PKS selalu menjaga 
silaturrahim dengan para ulama dan 
habaib. Sebab dengan silaturrahim 
kita akan dapat membangun ker-
jasama di kalangan umat," ungkap 
Aus Hidayat Nur. 
 Habib yang pernah menjadi 
Ketua DPD Robithah Alawiyah 
Samarinda ini pun menyambut 
dengan senang hati dan penuh 
kehangatan. Di tengah-tengah 
jamuan yang beliau hidangkan, 
harapan kepada Partai Keadilan 
Sejahtera pun disampaikan. 
 "PKS diharapkan tetap 
konsisten membela umat, menjadi 

keturunan dari Al Habib Alwy bin 
Abdullah bin Sahl Jamalullail yang 
terkenal dengan sebutan Sohibul 
Mandar, karena perannya merintis 
penyebaran Islam di Mandar, 
Sulawesi Barat yang melahirkan 
banyak ulama sunni karismatik baik 
dari anak cucunya maupun murid-
muridnya. 

Bersilaturrahim ke kediaman 
Habib Sadiq bin Sahl Jamalul Lail

KH. Aus Hidayat Nur
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